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Funcionarios  a  nivel  regional  y  provincial  solicitan  al
Ejecutivo la reactivación del turismo. Respecto a los locales
de comida, el Municipio asesoró a los trabajadores sobre el
protocolo provincial.

El  pasado  lunes  el  Intendente  Gustavo  Soto  junto  a  la
directora de Turismo, Analía Parra mantuvieron una reunión
virtual con diferentes prestadores de servicios gastronómicos
y turístico para evaluar la situación de reapertura de sus
locales  luego  de  que  el  Gobierno  Provincial  y  Municipal
habilitara  para  que  restaurantes,  bares  y  cafés  reciban
público en sus comercios.

Durante el encuentro se analizaron las medidas de reapertura;
dudas, consultas y sugerencias en cuanto al protocolo oficial
que  deben  cumplir  clientes,  empleados  y  proveedores  y
expusieron  las  experiencias  de  aquellos  lugares  que
resolvieron  reabrir,  como  así  también  las  expectativas  de
quienes planean sumarse.

“Nosotros desde la Dirección de Fiscalización y Control, junto
con la Dirección de Turismo, estamos haciendo los controles de
la aplicación de estos protocolos para aquellos que abrieron”,
expresó la funcionaria Analía Parra que aseveró: “El resultado
ha sido que la mayoría está planteándose la reapertura porque
están trabajando con el sistema de delivery que minimiza los
costos  en  personal,  que  les  garantiza  quizá  un  poco  el
sostenimiento  de  la  actividad,  otros  por  ejemplo
principalmente los de los Caminos del Vino plantean que sus
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principales clientes son aquellos que vienen del gran Mendoza
o por supuesto ese tipo de turismo era el que se abastecía
principalmente  de  turistas  extranjeros  y  hoy  están
reinventándose para abrir las puertas al mendocino, pero en
esta primera etapa sólo al valletano”.

Asimismo, las sugerencias y solicitudes fueron tomadas por el
intendente para evaluar posibles soluciones o modificaciones
que sean positivas para los locales.

Por su parte los prestadores hicieron extensiva la petición
para con los clientes en cuanto a cooperar con el cumplimiento
de los protocolos -que si bien hasta el momento ha sido así-
esperan que continúe para que puedan seguir recibiendo público
en sus lugares.

Otros de los disparadores son cuándo y cómo se pondrá en
funcionamiento el turismo interno, lo cual es otra de las
medidas sobre las que está trabajando el Municipio a través de
diferentes acciones que ejecutará; pero es importante recordar
que  sobre  la  balanza  hay  dos  extremos,  por  un  lado  la
sostenibilidad de las economías regionales, pero también la
seguridad,  cautela  y  prevención  para  evitar  contagios  de
COVID-19 y continuar con la racha de semanas sin casos en
Tupungato, y así pasar a otra fase que permita abrir camino a
las maravillas que tiene la Capital de la Nuez y de los Vinos
de  Altura  para  deleitar  con  todos  los  sentidos;  por  ello
aseguran que el trabajo será exhaustivo de modo que haya un
equilibrio en cada una de las partes.


